

KTM verschenkt eine 1290 Super Duke R

Zur Einführung der 1290 Super Duke R im kommenden Jahr gibt KTM vier Menschen die Chance, das „Beast“ einen Sommer lang zu fahren. Gesucht werden bei einem Gewinnspiel Enthusiasten, die auf ihrem Gebiet ein ausgeprägtes Engagement und Begeisterung für das Motorrad mitbringen.

Am Ende darf einer der vier Teilnehmer seine KTM 1290 Super Duke R behalten. Interessenten können sich noch bis zum 31. Dezember 2013 unter www.1290superduker.com bewerben. (ampnet/jri)



KTM begleitet die Markteinführung der 1290 Super Duke R mit einem Gewinnspiel.
